

2. Tagebücher / Selbstzeugnisse

Schreibkalender mit handschriftlichen Eintragungen August Hermann Franckes.

Francke, August Hermann

Halle (Saale), 1700

Abschnitt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-44613

W Jahr nach Erschaffung der Welt

Babyloni Rechnung 5649

oder wie es Longomontanus aus dem

Apagæo Solis rechnet 5666

Nach der Sündfluth 3996

Nach der Verheißung Abrahæ 3627

Vom Ausgang Israel aus Egypten 3197

Von Erbauung des Tempels Salomonis 2717

Von Alexandri Magni Tode 2025

Vom Anfang des Julianischen Calenders 1744

Von Veränderung des Calenders 118

Von der ersten Leipziger Schlacht 69

Von der Lützen Schlacht 67

Von der andern Leipziger Schlacht 57

Vom Leiden/ Sterben und Auferstehung J. C.

zu Christi 1667

Das Erzbistum Magdeburg würcklich als ein Her-

zogthum von Jhr. Churf. Durchl. zu Bran-

denburg angetreten worden 19

Sonnen-Circel 1 1

Römer Zinszahl 8 Nach beyden Calendern

Die güldne Zahl 10 1

Mondzeiger Alt 20. Neu 9.

Sonrags Buchstab Alt **B.** Neu. **C.**

Zwischen Weinachten und Fastenachten alt 6.

Wochen. 6. Tage Neu 8. Wochen 2. Tage.

Die vier Quartal gefallen:

Das 1. Verbest. und. 1 Neu 3. Merz.

2. den 2. Junii.

3. den 3. Sept.

4. den 4. Dec.